



El actual director de Radio Universidad de Talca recibió esta distinción de la ARCHI, Chile Voces y la Subsecretaría General de Gobierno en el Salón Montt Varas, del Palacio de la Moneda.

## Premian al periodista Sergio Torres Pérez, como la «Figura Radial del Maule 2025»



En una ceremonia desarrollada en el Salón Montt Varas del Palacio de la Moneda se efectuó la premiación como «Figura Radial del Maule, Trayectoria 2025», al periodista y actual director de Radio Universidad de Talca, Sergio Torres Pérez.

La distinción de la ARCHI, Chile Voces y la Subsecretaría General de Gobierno, es con motivo del Día del Trabajador de la Radio y valora la importancia que tiene la radio para las comunicaciones en Chile.

El acto contó con la presencia del subsecretario general de Gobierno **Erwin Díaz**, el subsecretario de Telecomunicaciones, **Claudio Araya**, el presidente de la ARCHI, **Cristian Galvez** y el presidente del

Consejo Ejecutivo de Chilevoces, **Luis Villegas**.

«**Diario Maule Hoy**» entrevistó a Sergio Torres quien se vio visiblemente emocionado por este galardón que considera cincuenta años de trayectoria.

¿Qué significado tiene para ti este reconocimiento?

«Sin duda que es una gran satisfacción. Primero que nada quiero agradecer a la Asociación de Radiodifusores de Chile que, en conjunto con Chile Voces y la Subsecretaría General de Gobierno, tuvieron esta gran iniciativa de reconocer el trabajo de quienes hemos dedicado nuestra vida a la radio».

¿Cuántas experiencias han recorrido tu carrera profesional?

«Muchas son las expe-

riencias que he vivido en cincuenta años dedicado a la radio. En consecuencia, quiero hacer partícipe de este premio a través de mi persona a todos los locutores del país, que ética y moralmente hacen del micrófono un buen uso a través de la palabra. En lo personal, trabajar en la radio para mí ha sido enriquecerme y sacar provecho de una fuente inagotable de crear imágenes a través de la palabra. Recuerdo que cuando era más joven, sintonice una radio del sur que era la Sago de Osorno y el locutor en ese momento, decía: son las 21:00 horas aquí en Osorno y está lloviendo intensamente. Me imaginaba cómo caía la lluvia porque el locutor había dicho que en esos momentos estaba lloviendo y me imaginaba a Osorno sin gente en las calles y lloviendo intensamente. Esa es la magia que tiene la radio».

¿Crees tú en la importancia y el valor que le da la gente a la radio actualmente?

«Siento una gran satisfacción, de que la radio desde que se inició hace más de cien años hasta hoy día, no ha desaparecido como dijeron algunos agoreros cuando apareció la televisión. En los años sesenta, alguien dijo que la televisión iba a nebulizar a la radio. Sin embar-

go, el tiempo ha dicho todo lo contrario. Dentro de todo lo que son las encuestas de los medios de comunicación de las instituciones públicas, la radio continúa ocupando el primer lugar por su mayor credibilidad, la inmediatez en la información, etc. Hoy la televisión está utilizando sets de radio para ofrecer programas, y más aún, hay canales de televisión que ya tiene sus propios radios en frecuencia modulada o en AM. Esto indica que, la radio continúa vigente, y los que trabajamos en radio continuamos acompañando a la audiencia, que es lo más importante para nosotros, y nos hacen trabajar cada día, pensando siempre en ellos».

¿Cómo ves a la ARCHI Regional en estos tiempos de globalización comunicacional?

«Pertener a la ARCHI ha sido un acierto, toda vez que, ella nos representa a nivel nacional y nos atiende en cualquier problema o emergencia. Las dos frecuencias de Radio Universidad de Talca, que son la 102.1 FM y la 1.210 AM hace algunos años expiraba su concesión, y fue a través de la ARCHI y su presidencia, que se hizo una gestión tan extraordinaria con la Subsecretaría de Telecomunicaciones y a través del Congreso, para que aquellas familias que hicieron de la radio una mi-



cro empresa o una empresa, continuaran con la frecuencia. Ahí se creó el derecho preferente. Así tuvimos el orgullo de que ambas frecuencias fueron nuevamente concesionadas por veinticinco años más. Ese ejemplo, es el que grafica la importancia de pertenecer a la ARCHI. También nos asiste en cuestiones legales con sus propios abogados y en orientarnos en que equipos técnicos comprar con las mejores ofertas de precios y de calidad que existen el mercado».

¿Existe un buen liderazgo femenino en la ARCHI Regional?

«Por supuesto, aprovecho la ocasión de enviar un saludo muy cordial con mucho aprecio a la actual presidenta de la ARCHI del Maule, Cecilia Rojas. Ella

es radiodifusora de la Radio Ancoa de Linares, a la vez que, tiene un canal de televisión de mucho prestigio, y eso, por la excelente gestión que ha hecho liderando la región del Maule. Mis felicitaciones porque ella también obtuvo el premio a la Mejor Radiodifusora del Maule, que se le entregó en la misma ceremonia en el Salón Montt Varas en La Moneda».

Finalmente ¿Estás satisfecho con lo recibido en esta ocasión?

«Es un premio que cierra un ciclo de cincuenta años dedicados a la radio. Porque ya estamos pasados los setenta años y ya creo que es tiempo de dejar el micrófono para las nuevas generaciones», concluyó.